

# *Cubanos residentes en Reino Unido rechazan hostilidad EEUU hacia Cuba*

---

Image not found or type unknown



**Cubanos residentes en el Reino Unido y sus descendientes rechazaron hoy la política hostil del gobierno de Estados Unidos. Foto: Prensa Latina.**

Londres, 11 jul (RHC) Cubanos residentes en el Reino Unido y sus descendientes rechazaron la política hostil del gobierno de Estados Unidos hacia Cuba, y exigieron el fin del bloqueo económico impuesto por Washington a La Habana.

En sendas declaraciones difundidas a través de las redes sociales, ambos grupos recordaron que esa medida unilateral vigente desde hace más de seis décadas constituye el obstáculo principal para el desarrollo económico de la nación caribeña.

Cubanos en UK rechaza la política hostil, genocida y agresiva del gobierno de Estados Unidos contra Cuba, que por más de 60 años ha afectado de manera notoria al pueblo revolucionario cubano, afirma el texto.

Los jóvenes descendientes denunciaron a su vez la injerencia de Washington en los asuntos internos del país antillano, a través del financiamiento de campañas mediáticas dirigidas a aprovechar la difícil situación económica que enfrentan los cubanos para promover la desestabilización interna y un estallido social.

Al respecto, coincidieron en señalar que las protestas del 11 de julio de 2021 en varias ciudades cubanas correspondieron a un intento de "golpe blando", que fue derrotado por la unidad mayoritaria del pueblo.

La tranquilidad y la paz ciudadanas son conquistas y valores esenciales de la Revolución cubana, los cuales deberán ser preservados y defendidos al precio que sea necesario, aseveraron.

Ante los llamados procedentes del exterior a reeditar esos hechos, Cubanos en UK y sus descendientes apuntaron que la única fecha a conmemorar en Cuba en el mes de julio es el 26, declarado Día de la Rebeldía Nacional en honor al ataque al cuartel Moncada protagonizado en 1953 por un grupo de jóvenes comandados por el líder histórico de la Revolución, Fidel Castro.

Ningún cubano digno permitirá las patrañas del imperialismo que intenten cambiar nuestro calendario festivo. En julio solo el 26 es símbolo patrio de nuestras celebraciones, afirma una de las declaraciones.

(Fuente: [Prensa Latina](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/293155-cubanos-residentes-en-reino-unido-rechazan-hostilidad-eeuu-hacia-cuba>



**Radio Habana Cuba**